

音更へき地保育所 所長 だより



たくさんの思い出

学校法人 帯広葵学園

所長 加藤 光恵

今年のカレンダーもあと1枚となりましたね。子ども達が歌っている

♪ きたかぜーこそおーのかんたろー♪を聞くと、あーもう冬がやってくるなーと感じます。保育所では毎月季節の歌を歌っています。最近では子ども達もお家などで、童謡を聞いたりする機会が少なくなってきたかもしれません。童謡まつりを行っている葵学園では、子ども達が歌う事をとても大切にしています。へき地保育所でも毎朝、数曲の歌を歌います。4月からたくさんの歌をうたいました。子ども達の歌声は、聞いている私たちの心をほっこり温かくしてくれますね。おもしろいフレーズが出てくると、笑顔満載になる子ども達です。そんな少しのフレーズだけでもお家で口ずさんでくれたらうれしいな！子ども達が歌っていたら耳を傾けてみてくださいね。きっと笑顔になれますよ。😊そして3所でも楽しい事がたくさん出来ました。今年度もあと4か月ですね。園児たちも楽しみにしているクリスマス会も待っています。自分もお友達も大切に思いながら、健康で楽しくたくさんの思い出を作りながら過ごしてほしいと思います。



保育所の様子



がんばったね発表会

11月9日(土)西中、16日(土)東士狩は、小学校にて発表会を行いました。両保育所とも早くから練習を始めたので、余裕をもって学校での練習にも行く事が出来ました。当日は緊張しちゃった子や、楽しすぎてセリフを飛ばしちゃった子、いろいろな顔を見せてくれましたが、保育所は全員参加出来たのでホッとする安心。良かったです。子ども達の頑張り、たくさんの励まし、応援、拍手をありがとうございました。

西中保育所

東士狩保育所



どろだんご展

11月7日(木)音更図書館に展示してありました年長児が作成した泥だんごを見学してきました。隣で展示していた菊のお花も観てきましたよ。

食育(駒場)

11月25日(月)駒場さんへ食育のお勉強に行きました。今回はいろいろな食材に触る体験をしましたよ。次回は1月に駒場さんで行います。



よつ葉工場見学

11月26日(火)よつ葉乳業へ工場見学に行ってきました。新しくなってから保育所では初めての工場見学だったので、とても楽しんでいました。おいしい牛乳も飲むことが出来、大満足の子ども&大人でした。

